

Nachruf: EEX Group trauert um Dr. Jürgen Kroneberg

Die EEX Group trauert um Dr. Jürgen Kroneberg, der am 9. Februar 2019 im Alter von 69 Jahren verstorben ist. Kroneberg war als Aufsichtsratsvorsitzender der European Energy Exchange (EEX), EPEX SPOT und European Commodity Clearing (ECC) tätig und Vorsitzender des Board of Directors der Powernext. Die Entwicklung der EEX begleitete er bereits seit ihrer Gründung.

Peter Reitz, Vorstandsvorsitzender der EEX, sagt: „Wir bedauern den plötzlichen und viel zu frühen Tod von Dr. Jürgen Kroneberg zutiefst. Sein umfangreiches Wissen über die Energiebranche und sein Vertrauen in die EEX Group waren wichtige Bausteine unseres bisherigen Erfolges. Wir sind dankbar für seine Loyalität und seine kontinuierliche Unterstützung. Mit seinem Tod verlieren wir einen guten Freund und großartigen Menschen. Unser besonderes Mitgefühl gilt seiner gesamten Familie“.

Dr. Jürgen Kroneberg war als Jurist von 1984 bis 1997 in führenden Positionen verschiedener Stadt- und Kreisverwaltungen tätig. 1997 wurde er Mitglied des Vorstands der RWE Energie AG mit den Zuständigkeiten Vertrieb Deutschland / Benelux und Recht. Von 2000 bis 2003 trug er als Mitglied des Vorstands der RWE Net AG Verantwortung für das Ressort Vertrieb / Recht und wechselte danach in den Vorstand der RWE Energy AG. Nach seinem Ausscheiden im Juni 2009 war er zunächst Rechtsanwalt bei Clifford Chance und ab April 2015 Rechtsanwalt bei White & Case in Düsseldorf. Dr. Kroneberg war seit 2000 Vorsitzender des Aufsichtsrats der EEX.

Die **EEX Group** betreibt Marktplätze für Energie- und Commodity-Produkte weltweit und bietet Zugang zu einem Netzwerk von mehr als 600 Handelsteilnehmern. Das Angebot der Gruppe umfasst an der European Energy Exchange (EEX), EEX Asia, EPEX SPOT, Powernext und Nodal Exchange gelistete Kontrakte für Energie, Umweltprodukte, Fracht, Metalle und Agrarprodukte. Clearing und Abwicklung der Handelsgeschäfte übernimmt das Clearinghaus European Commodity Clearing (ECC) und in den Vereinigten Staaten Nodal Clear. Die EEX Group ist Mitglied der Gruppe Deutsche Börse.

Kontakt:

EEX Public Relations

T +49 341 2156-300 (Leipzig) | +44 207 862-7568 (London)

presse@eex.com

Obituary: EEX Group mourns the loss of Dr Jürgen Kroneberg

EEX Group mourns the loss of Dr Jürgen Kroneberg who died on 9th February 2019 at the age of 69. Dr Kroneberg was Chairman of the Supervisory Board of the European Energy Exchange (EEX), EPEX SPOT and European Commodity Clearing (ECC) and the Chairman of the Board of Directors of Powernext. He accompanied the development of EEX since its establishment.

Peter Reitz, Chief Executive Officer of EEX, says: “We are deeply saddened by the sudden and far too early death of Dr Jürgen Kroneberg. His extensive expertise in the energy industry and his confidence in EEX Group have been important pillars of our success. We are grateful for his loyalty and continuous support. On his passing, we are losing a good friend and a great person. Our deepest condolences go to his whole family.”

Dr Jürgen Kroneberg worked as a lawyer in leading positions in various municipal and district administrations from 1984 to 1997. In 1997, he became an Executive Board member of RWE Energie AG with responsibility for Sales (Germany / Benelux) and Legal. As a member of the Executive Board of RWE Net AG, he was responsible for Sales / Legal from 2000 to 2003 and subsequently joined the Executive Board of RWE Energy AG. After leaving RWE Energy AG in June 2009, he worked as a lawyer at Clifford Chance before he joined White & Case (Düsseldorf) as a lawyer in April 2015. Dr Kroneberg was Chairman of the Supervisory Board of EEX since 2000.

EEX Group provides market platforms for energy and commodity products across the globe and provides access to a network of more than 600 trading participants. The group offers contracts for energy, environmental products, freight, metal and agriculturals listed at the European Energy Exchange (EEX), EEX Asia, EPEX SPOT, Powernext and Nodal Exchange. Clearing and settlement of the transactions are provided by the European Commodity Clearing (ECC) and by Nodal Clear in the United States. EEX Group is a member of Deutsche Börse Group. More information: www.eex-group.com.

Contact:

EEX Public Relations

T +49 341 2156-300 (Leipzig) | +44 207 862-7568 (London)

presse@eex.com